
Noivas e Terços: o resgate da
fé nos casamentos
Quando me casei, há quase 27 anos, optei por entrar com o
terço que fora de minha avó no lugar do tradicional – e para
mim meio manjado – buquê.
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